



Aktenzeichen: Die Grünen

Datum: 09.09.2022

Hinweis:

Beratungsfolge: Stadtrat

**Keine Kunsteisbahn in der Erkenbertruine  
hier: Antrag der Stadtratsfraktion Die Grünen/Offene Liste**

Die Vermietung der Erkenbertruine für eine Kunsteisbahn in der Weihnachtszeit wird verweigert.

**Begründung:**

Momentan und auch in nächster Zukunft hat Deutschland ein Energieproblem. Dies hat auch die Stadt Frankenthal erkannt und schon einige Maßnahmen zur Reduzierung des Städtischen Energieverbrauchs unternommen. Die Attraktivität eines Weihnachtsmarktes ist nicht von einer solch energiefressenden Anlage abhängig. Hier hat die Stadt Frankenthal die Möglichkeit einen weiteren Beitrag zur Energieeinsparung zu leisten.

Frankenthal, 09.09.2022

Günter Goschinak

**Beratungsergebnis:**

Gremium	Sitzung am	Top	Öffentlich:	<input type="checkbox"/>	Einstimmig:	<input type="checkbox"/>	Ja-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
			Nichtöffentlich:	<input type="checkbox"/>	Mit	<input type="checkbox"/>	Nein-Stimmen:	<input type="checkbox"/>
					Stimmenmehrheit:	<input type="checkbox"/>	Enthaltungen:	<input type="checkbox"/>
Laut Beschlussvorschlag:	Protokollanmerkungen und Änderungen	Kenntnisnahme:	Stellungnahme der Verwaltung ist beigefügt:	Unterschrift:				
<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/> siehe Rückseite:	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>				